

まちの話題

市内各地で行われたイベントなどの話題をお届けします！



1/13 北本七福神めぐり、スタンプ集めて運氣アップ！

穏やかな晴天のなか、高尾氷川神社(恵比寿・大黒天)などの各所で、新春北本七福神めぐりが行われ、市内外から大勢の参加者でにぎわいました。各所では、手作りの甘酒やお汁粉、饅頭など心のこもった「おもてなし」が振る舞われました。須賀神社(寿老人)では、全長2.15mの日本一大きい「おみくじ」も登場し、参加者を楽しませていました。



1/13 天までとどけ！親子たこあげ大会

冬の青空のなか、水辺プラザ公園で西部コミュニティ委員会による「親子たこあげ大会」が開催され、市内外から約100人の親子でにぎわいました。当日は、青い空にちょうど良い風が吹き、絶好のたこあげ日和。昔ながらの風や連風など、思い思いの風が天高く揚げられ、親子の笑い声が公園中に響き渡っていました。



1/25 貴重な文化財を火災から守る！

1月26日の「文化財防火デー」に合わせて、本町7丁目の真福寺で消防訓練が行われました。本堂付近から出火という想定のもと、地区の皆さんによる文化財の持ち出し訓練や、北本消防署と地元消防団による放水訓練等が行われました。厳しい寒さの中での実施でしたが、文化財を守る重要な取組みとなりました。



2/2 「子ども大学きたもと」が埼玉県から表彰

「子ども大学きたもと」は、毎年学校の夏休み期間を利用して開校しています。地域の専門家等が講師となり、子どもの学ぶ力や生きる力を育むため、子どもの知的好奇心を刺激する様々な学習や体験活動を行っています。この度、これまでの活動が評価され、埼玉県知事および埼玉県教育委員会教育長から表彰を受けました。



2/9 東京で北本市への移住をPR!

東京有楽町のふるさと回帰支援センター(東京交通会館内)で、県主催による「埼玉県への移住希望者向けセミナー」が開催されました。今回は、「埼玉県(北本)ではじめる、ちょこっと農ある暮らし」と題して北本市が参加。北本の豊かな自然や農産物、都心に近い利便性など、参加した移住希望者の皆さんに「北本で叶う農ある暮らし」の魅力をPRしました。





2/3 10mの長が〜い巻寿司作りに挑戦！

節分の日になみ、東地域コミュニティ委員会で、地域の子どもや大人たち約100人が10mの長巻寿司作りに挑戦しました。すだれを巻きすに仕立て、ロール状の長い海苔の上に酢飯と具材をのせて一斉に巻きました。でき上がった長巻寿司を食べやすく切り分け、東北東に向かって、参加者たちは笑顔で口いっぱいにはおぼりました。



2/7 宮内中学校で認知症サポーター養成講座を開催！

宮内中学校で2年生の生徒を対象に、認知症への理解を深め認知症の人やその家族を地域で支える応援者を養成する「認知症サポーター養成講座」が開かれました。生徒たちは、劇やDVDなどを使った講演を通じて自分たちができることを真剣に考え、最後には代表生徒が「学んだことをしっかりいかしていきたい」と発表しました。



2/6~2/10 特別価格で魅力的なお店をハシゴ！きたもと街バル開催

期間中、市内のお店を楽しくハシゴする「きたもと街バル」が開催されました。1枚800円3枚綴りのチケットを購入し、市内45店舗の限定メニューや商品の「食べ歩き、飲み歩き、買い歩き」を多くの皆さんが堪能しました。利用者は「お得感のあるメニューがいっぱいあって楽しめた」と満足そうに話していました。

突撃！
市民リポーター

リポーター
小宮山 菜津美さん

北本市街頭活動に行ってきました！

北本市では、市民の皆さんに交通事故防止を呼びかける運動として、年に数回、駅前などで街頭活動をしています！皆さんご存知でしたか？！

鴻巣警察署、北本市子どもたちの交通安全を守る会、交通指導員、鴻巣北本交通安全協会北本支部、安全運転管理者協会の皆さんなどが駅前街頭活動をします。毎回、チラシとともに反射板などを配布していますが、今回は、とっても可愛い手作りのマスコットを配布していました！

北本高校の生徒さんの手作りマスコット、その名も「いったん、止マット」。

「可愛い〜」と言って受け取ってくれた人も多数いらっしゃいました。手作りなので、開けるのももったいないくらい！

交差点や踏切では一旦止まるという安全確認。歩行者も、運転者も安全確認が大事ですね。

皆さんも、交差点や踏切では「いったん、止マット」を心がけていきましょう！

詳しくは市ホームページへ [市民リポーター](#)